

L'Echo de Lefort Spécial été



Retour en photos sur le mois de Juin :





En ce mois de juillet :



Joyeux anniversaire à:

Mme LAVOLE Jacqueline, le 10/07

Mme PENCALET Jeanne, le 15/07

Mme JOUAN Marie-Madeleine, le 23/07

Mme GATE Antoinette, le 23/07

Bienvenue à Mme GUEHENNEC Huguette,
Mme RUSTIQUE Jeannine et Mme ROUSSEAU Paulette
qui arrivent en long séjour à la résidence.



Les Mo'Jo !

La menstruation et ses questions

Comme chaque année, Anaïs, la formatrice de La Varangue, organisait aux Grands Larges, pour les jeunes Agoriens, une rencontre, intergénérationnelle, dont le sujet peu commun, "englobait" la Menstruation. Pourquoi ?...



Contrairement aux idées reçues le sujet est peu connu et intéresse aussi bien les gars que les jeunes femmes. Le 20 avril Anaïs recevait donc Priscilla LUBIN, de l'association "La culotte rouge" de Paris. Le thème de l'exposé était de parler de la Menstruation, bien-sûr, mais aussi de la précarité dont les jeunes femmes sont sujettes, allant jusqu'à l'arrêt de travail, et c'est ce qui interpelle Anaïs.

Le sujet a intéressé l'auditoire, les questions n'ont pas manqué. Tout a été abordé :

- Qu'est ce que les Règles
- Connaitre son cycle mensuel
- L'appareil génital
- Informations sur les maladies gynécologiques
- Les moyens de protection : culottes, tampons, serviettes hygiéniques, CUP (en caoutchouc).

"Le sujet ne devrait plus être tabou", mais abordé dès le jeune âge. C'est peut-être fait, je l'ignore. De mon temps (excusez, je vous prie, l'expression) il s'apprenait sur "le tas".

Je ne me souviens pas de ce sujet d'éducation chez moi, encore moins au lycée de Brest, dans les années 1900. On a beau ressasser que le destin de la femme est de procréer..il faut être deux ! Et tout accepter.

Anaïs se fait du souci, serait -elle la seule ? Elle a raison. Serions-nous toujours à la remarque : avoir où non de l'argent ? Ça ne peut que se trouver, qu'en y songeant en commun !

Bon courage Anaïs, nous sommes derrière toi, derrière pour le moment.



JO.

En route vers le Dôme de St-Avé.

Il est onze heures ce mercredi matin. Deux "camions Agora- S " roulent sur la RN 165 , dans le sens Lorient - Vannes, l'un est conduit par Manon, l'autre par Adélaïde. Ils vont vers St-Avé, pour certains, vers leur destin pour les autres.

Le chef de file, Manon, nous mène vers :

Les Élections de MISS et MISTER maisons de retraite !



Midi, nous arrivons au complexe sportif de St -Avé et prenons possession des lieux. Nous nous installons sans problème et immédiatement nous attaquons le pique-nique préparé par la cuisine de Lorient/Lefort. Imaginez un sandwich de 30 à 40 CM, bien garni, pain frais etc.. et une petite faim. Merci au personnel des cuisines. Ils ont contribué à notre futur succès.

Au top, nous sommes prêts pour la compétition. Heure critique, Manon ne pouvant plus rien pour nous, nous quitte après un dernier coup d'œil qui semble la rassurer (hum) et regagne ses troupes dans la grande salle où le noir est parfait. Seule la table des juges est allumée..dans un grand silence. Sans plus tarder, ce sont les applaudissements, les hourras, bravos. A chacune, chacun de trouver son challenger, qui malgré tout est annoncé et apparaît dans les projecteurs. C'est ainsi, après l'explosion du silence, le passage devant les juges, nous sommes guidés sur le bord de la scène pour attendre le verdict qui, en fait, ne se fera pas trop attendre. En ce qui nous concerne :

René est deuxième Dauphin MISTER et moi même Premier !



La salle est en délire, bientôt nous serons submergés ...peu de temps après, notre retour (tout a une fin). Manon prépare notre accueil, nous serons reçus par Nicole et le personnel de service. La fête est finie. Nous avons vécu, sans doute, un moment exceptionnel de notre vie. L'an prochain nous devons remettre nos titres en jeu.

Manon, j'ai toujours eu de l'estime pour toi, mais cette dernière démarche, nous a montré, s'il le fallait, toutes les capacités au service de tes "enfants", comme à la cause d'Agora. Merci ! Je te remercie pour toute notre équipe et bien-sûr en mon nom personnel. J'espère avoir l'occasion de te redire de vive voix toute mon admiration pour tes capacités de responsable et d'interprète des ordres reçus.

MERCI.

JO.



Sortie à PONT -SCORFF.

Le mardi 30 mai nous avons visité la ferme OPTIM' ISM , comme on dit de nos jours. En fait, nous avons visité la ferme de St Urchaut, située sur le territoire de Pont-Scorff. Lise, la maîtresse de maison, nous a fait faire le tour du propriétaire.

Lise, une vieille connaissance qui nous avait déjà pris en main il y a un an, à la ferme de Kervignac ! Le département est petit !

Après avoir vu les serres aux cultures variées, un seul type de légumes par serre (pour éviter la propagation de maladie, éventuellement), nous avons salué les trois ânes, dont un seul travaille... et s'il le veut bien !

Puis nous avons aperçu un début de petit cheptel : moutons, chèvres, etc., auquel nous ajoutons deux poules et un coq. Ce dernier faisant honneur (de tous ses ergots) à la basse cour naissante.

Comme au "bon" vieux temps, nous avons participé à un repas champêtre, sur une table (sur tréteaux) d'une longueur importante. Nous étions 42 à table, vous imaginez... Au menu, des salades de riz et de légumes verts, cueillis, nettoyés, coupés menu, que nous avons récolté dès notre arrivée et le tout dans une très bonne ambiance. Hélas, le soleil s'étant couché, le froid nous a ramené à la réalité et il nous a fallu penser au retour.

Très bon moment passé en compagnie de Manon, Lisa, Anaïs et Lise. Je sais que j'en oublie. Je leur demande de vouloir bien m'en excuser.

JO.



Tour de France 2023 : du 1er au 23 Juillet

Quelques anecdotes du tour...



La légende du tour, c'est aussi... la triche :

La triche par Julien Moineau est mémorable. Nous sommes en 1935. À l'époque, il n'est pas rare que les coureurs s'arrêtent boire un coup dans un café. Lors de l'étape caniculaire entre Pau et Bordeaux, à Le Barp, un stand de distribution de bières est installé. Le peloton s'arrête... sauf le Français Julien Moineau qui en profite pour s'échapper et rafler l'étape ! En fait, c'étaient ses copains qui avaient monté le stand de rafraîchissement !

En 1937, c'est plus violent :

Là, on est dans une période de tensions entre Belges et Français et au moment de l'échauffement, le leader des Tricolores s'affale sur le macadam. Son guidon avait été scié ! Lors d'une autre étape, à l'arrivée de Bordeaux, les Belges recevront des pommes de pin et surtout du poivre dans les yeux. Parfois, des supporters crèvent les pneus des concurrents...

Que vient donc faire Trump dans notre Tour de France ?

À la fin des années 1980, Trump avait voulu créer un Tour des États-Unis censé supplanter le Tour de France. Pour qu'il accepte de parrainer l'épreuve, les organisateurs lui avaient proposé que l'épreuve porte son nom... Mais l'idylle ne dure que deux ans parce que le futur président des États-Unis est rattrapé par le fisc et doit céder la course à un autre homme d'affaires qui sera lui, condamné pour meurtre en 1996...

Étonnante aussi, cette femme qui a fait le Tour :

C'est une histoire surprenante et que tout le monde a oublié ! En 1908, Marie Marvingt avait posé sa candidature pour participer au Tour. Comme ça lui a été refusé, cette femme géniale a fait l'intégralité du parcours à 33 ans, en partant dix minutes après les hommes. Elle est arrivée au bout des 14 étapes de 4 488 kilomètres, comme les 36 rescapés finaux. À l'époque, la presse et le public suivent ses aventures.



Et Zaaf, lui, il n'avait donc pas trop bu ?

Ce n'est pas un très grand coureur... mais en 1950, Abdelkader Zaaf tente une échappée solitaire entre Perpignan et Nîmes. Il tombe dans le fossé. Sauf que les vigneronns sur le bord de la route n'ont pas d'eau et le rafraîchissent avec du vin pour lui faire reprendre ses esprits. Zaaf repart, en sens inverse, avant d'être remis dans le bon sens, puis d'abandonner. Comme il empeste le vin à dix mètres, tout le monde croit qu'il est saoul, mais en fait, il était surtout chargé aux amphétamines. En tout cas, il profitera de cette soudaine célébrité, en devenant l'ambassadeur de plusieurs marques de vin !

En 1960, un journaliste local repère une scène étonnante à Colombey-les-Deux-Églises dans la Haute-Marne :

Le peloton passe par Colombey et s'arrête parce que le général de Gaulle, alors président de la République, est sur le bord de la route. Le chef de l'État en profite pour serrer des mains, mais des coureurs italiens, qui ne savent pas où ils sont, en profitent pour se soulager dans les jardins de la Boiserie, sa propriété ! Mais ce n'est pas tout. Là encore, un coureur ne s'est pas arrêté et filera jusqu'à Troyes pour remporter l'étape. Pour s'excuser de ne pas avoir salué le Général, il dira « J'ai toujours voté de Gaulle ! »

Le Tour de France par l'anecdote, ce sont aussi parfois des histoires tristes :

En 1964, à Port-de-Couze, entre Bordeaux et Bergerac, un camion citerne de la gendarmerie nationale a manqué son virage et précipité une quarantaine de spectateurs dans le canal. Il y a eu neuf morts, dont trois enfants, et treize autres blessés graves... Quand vous lisez les comptes rendus de l'époque, c'est glaçant.

Et pour finir sur une note positive, la plus drôle des anecdotes :

Dans les années 1960, le dopage est plutôt bien accepté, il n'y a pas encore trop d'argent en jeu. En 1961, Valentin Huot est tellement chargé que quand il rentre à l'hôtel, il sue encore à grosses gouttes. Du coup, il boit énormément et son frère lui fait amener des caisses d'eau. Il va boire 60 litres d'eau en deux heures ! 60 litres d'eau, et oui, on peut le faire ! Et même remonter sur un vélo le lendemain !





Les impacts du plastique pour notre planète

Le 3 juillet se tiendra la journée mondiale sans sacs plastique, pourquoi ?

Comment sont fabriqués les plastiques ?

Les matières plastiques sont fabriquées à partir d'énergies fossiles comme le pétrole brut, le gaz naturel et le charbon. Le plastique se retrouve dans tous les domaines du quotidien :

- Fibres plastiques des vêtements
- Ustensiles de cuisine en plastique
- Accessoires en matière plastique des voitures
- Équipements électroniques
- Jouets en plastique
- Objets à usage unique comme les bouteilles en plastique et les emballages en plastique

Les déchets en matières plastiques sont plus nombreux que les autres déchets, et leur impact sur l'environnement est conséquent, même si leur recyclage est une priorité nationale et européenne.

Pourquoi le plastique est-il dangereux pour l'environnement ?

460 millions de tonnes de plastiques produits en 2021, contre 2,3 millions de tonnes en 1950. 73 % des déchets présents sur les plages sont en matière plastique. Le plastique n'est quasiment pas biodégradable. Sa durée de vie est estimée à plus de 400 ans. Comme il ne pèse presque rien, il se disperse facilement pour augmenter la pollution des milieux.

L'impact de la pollution plastique sur les animaux marins réduit la biodiversité des océans. Ainsi, de nombreux oiseaux, mammifères et poissons sont retrouvés morts à cause d'une ingestion de matières en plastique qui contaminent leur métabolisme.

Pour visualiser l'étendue de l'impact des matières plastiques, la mer de plastique, ou soupe de plastique, en est la pire illustration. D'une surface de trois fois la France, cette nappe de déchets flotte dans le Pacifique.

Composés de microplastiques résultants d'une dégradation des déchets plastiques sous l'effet de l'eau, du sel et du soleil, ces plastiques finissent inévitablement dans l'organisme d'espèces aquatiques.



Comment réduire l'impact du plastique dans notre société ?

La distribution de sacs en plastique gratuits est interdite depuis 2017 dans les magasins. Plus récemment, en 2021, les pailles en plastique, les cotons-tiges en plastique, les gobelets en plastique et de nombreux autres objets jetables en matières plastiques ont été interdits à la vente, preuve que l'impact du plastique préoccupe les autorités nationales.

Pour réduire l'impact des plastiques, diminuer leur production s'impose. Les matières plastiques sont utilisées dans l'industrie, lors de la réception de marchandises sous emballages en matières plastiques et même dans le quotidien d'une entreprise. La pollution générée par le plastique sur l'environnement est constante. Pour développer des solutions innovantes et écologiques en remplacement des matières plastiques, les entreprises ont besoin d'experts des questions environnementales.

Quelques gestes pour réduire nos consommations

- Pensez au vrac (biscuits, fruits/légumes, légumineuses..)
- Privilégiez les produits non suremballés
- Fini la bouteille plastique
- Pour vos courses, n'oubliez pas votre sac en tissu réutilisable ou votre cabas
- Dans la salle de bains et pour l'entretien de la maison, utilisez des produits solides ou à diluer .
- Retrouvez le plaisir d'offrir des jouets en bois aux enfants, ou encore des poupées et doudous en tissu
- retardez autant que faire se peut la fin de vie de vos objets : appareils électroniques et électroménagers, mobiliers de jardin, caisses de rangement...
- choisissez des vêtements solides, de préférence non synthétiques pour éviter qu'ils relâchent à chaque lavage des microplastiques dans les eaux usées.
- Choisissez plutôt : boîtes de rangement en carton, bouteilles et bocaux en verre, ustensiles de cuisine en bois, moules en pyrex, bouilloire en inox...

A vos couleurs !



En ce mois d'août :

Joyeux anniversaire à:

Mme BARAT Monique, le 03/08
Mme MEVEL Marie-Thérèse, le 08/08
Mme GUIGUEN Françoise, le 09/08



Et dans le personnel ?

Bonne continuation à Julie qui part vers de nouvelles aventures en tant qu'aide soignante, félicitations pour son diplôme !

Également à Sophie qui termine son contrat parmi nous.

Les Mo'Jo !

Jardinage au Patio



Rarement un atelier "Jardinage" n'avait eu un tel succès, comme celui du 12 juin, jugez vous même : à la tête de cet atelier on remarque Nicole, Antoine, Manon, sans oublier Lotte (qui doit nous quitter bientôt). Un peu en retrait, mais très efficaces, des nouveaux noms apparaissent : Suzanne, Raymonde, Anne-Marie, Marie -Claude , René.. Visiblement l'ossature du Staff de l'an prochain ! Et enfin quelques Anciens qui essayaient de tenir la cadence.

Un peu d'humour à présent : à noter, pour la première fois en public, la présence de l'A.S.A.C.B.D.A.B. Cet appareil, très simple et que je traduis (car très nouveau) est : l'Appareil Semi Automatique de Coupe de Branchage Destiné à Alimenter un Barbecue, auquel il manque encore l'alimentation automatique en branches menues. Nicole, à qui rien n'échappe, nous en a fait la remarque. L'inventeur, présent à cette "première", a précisé, qu'il en ferait l'étude dès que possible.

L'inventeur (qui tient à l'anonymat, par modestie) remercie toutes les personnes qui ont participé à cette expérience, qui ne peut, j'en suis sûr, qu'encourager les absents à se présenter aux prochaines expériences de ce genre.

JO.

L 'Assemblée Générale 2023

Elle a eu lieu le 15 juin, comme prévu et a été ouverte après 15h30. Il faut reconnaître qu'elle a été suivie par un très grand nombre d'Agoriennes et d'Agoriens, venus de Lorient bien-sûr, mais aussi de Pontivy, Grand -Champ, Courbet, etc... La salle de conférence des Grands Larges était archi-pleine. On dût ajouter des chaises (même après 16h), certains intéressés venant de loin.



Que dire de l'Assemblée Générale ? Tous les feux sont au vert. Un Conseil d'Administration, d'une vingtaine de minutes a suivi, profitant de la présence déjà sur place d'administrateurs. Vers 18h, la fête pouvait commencer.

JO.

le Domaine de Trévarez

Imaginez une bâtisse colossale au milieu d'un domaine immense de verdure dont l'essentiel est composé de Rhododendrons... Du jamais vu !

C'est cette carte postale que Manon nous a présenté vendredi 16 juin...et par un temps magnifique. Elle peut en être fière.

L'âge de la construction des bâtiments est assez flou. On peut l'imaginer nous-mêmes, car les briques rouges sont d'origine de la Loire Atlantique (Bretagne à l'époque) et ont été transporté par le canal de Nantes à Brest au moment où Brest était bloquée par la flotte Anglaise...Donc l'ensemble des travaux a démarré il y a 3 siècles environ.

Outre les briques rouges, le granit noir de Kersaint, assure d'une construction purement bretonne. A cette heure ci, on peut identifier le propriétaire, on peut tout juste imaginer une personne immensément riche : néanmoins il se situe à la cinquième position sur le chemin du patrimoine en Finistère. Lieu de villégiature, on sait qu'il a servi de lieu de repos pour les équipages de Sous -marins allemands. Après la guerre il semble qu'on l'ait oublié...



On le retrouve dans les années 1970 lorsque le Conseil Général du Finistère l'achète (à qui ?) car il était complètement abandonné. Il devient alors un centre de villégiature luxueux. Deux étages lui sont réservés, apparemment. Une armée de jardiniers également. Le coup d'œil reste suffisant, c'est l'essentiel. Fleurs ou pas, en fonction du climat, cette sortie reste mémorable. Merci Manon. JO.

Souvenirs -Souvenirs

Décidément en ce qui me concerne, certains films me ramènent à une tout autre période de ma vie. Il en a été ainsi, il y a un ou deux mois, le film "Le Bateau" m'avait rappelé mon baptême des profondeurs, à bord d'un sous-marin, au large des côtes de Lorient.

Ce lundi 26 juin, nous regardions, quelques Agoriens (nes) en compagnie de Manon, le film (film pour enfant) : "Élémentaire" (dessins animés).

Ce film m'a fortement surpris et rappelé le premier long métrage de ma courte existence - car c'était en 1940, j'avais 5 ans. Mon film ? Blanche-Neige et les sept nains! Avec ce film (un régal) j'avais déjà oublié que j'avais assisté, trois jours avant, à l'entrée des Allemands dans Hourtin, la ville où nous habitons à l'époque. Ces deux scènes demeurent en moi.. inoubliables : l'allemand sur son cheval (c'était des cavaliers), mais surtout Blanche-Neige.

Je revois le film, je vois les dessins, les couleurs, j'entends les chansons, je revois les nains : génial ! Malgré moi, je repense au film (nouvelle génération) "Élémentaire". Si on me le demandait, j'aurais du mal à retrouver les couleurs et encore plus la musique. A chaque époque ... ses artistes.

JO.



Le composteur

Un bac à compost est à votre disposition dans le patio.
Mais savez-vous vraiment l'utiliser?

Le compost, créé à partir de matières organiques fermentescibles, permet de réduire le volume de déchets ménagers et de fabriquer un engrais naturel de qualité pour la fertilité des sols. Appelé l'or noir par les jardiniers, il nécessite cependant de suivre quelques règles.

Que mettre dans son composteur : certains déchets vont permettre au compost de devenir un bon engrais, d'autres au contraire vont empêcher la décomposition et freiner les qualités du compost. C'est pourquoi il est important de faire attention à ce que l'on met dans son bac à compost.

Déchets interdits

- Les plantes, fruits et légumes malades ou contenant des graines,
- La terre et le sable,
- Le bois exotique et le bois traité,
- Les aiguilles de pin et les racines de liseron,
- Les mauvaises herbes,
- La litière non biodégradable,
- Le plastique, le métal et le verre,
- Le papier glacé et le papier coloré,
- Les couches,
- La poussière d'un sac aspirateur,
- Les tissus synthétiques,
- Les produits chimiques,
- L'huile de vidange,
- Le vinaigre,
- Les matières grasses,
- Les agrumes (autorisés uniquement dans les composteurs de jardin et en très petite quantité).



Déchets autorisés :

Décomposition rapide :

Matières vertes :

- épluchures fruits / légumes
- Les fanes de légumes
- Le pain
- Les restes de repas cuits (sans produits animaliers)
- Le marc de café
- Les filtres à café en papier
- Les fleurs fanées
- Les sachets de thé (pensez à ôter l'agrafe)
- Le pain
- Les coquilles d'œufs broyées, feuilles, tonte fraîche d'herbe, plantes, etc,
- Les tontes de gazon
- Les croutes de fromage
- Les pommes de terre flétries

Matières brunes :

- Le papier et le carton (sans impressions)
- La sciure de bois
- Les copeaux de bois
- Le gazon sec
- Les feuilles mortes
- Les tailles de haies
- Les petites branches broyées
- Les herbes sèches
- Les mouchoirs en papier
- Les cendres
- Les sachets de thé
- Les journaux
- La sciure de bois
- Les copeaux

Décomposition lente :

Matières vertes :

- Les trognons de légumes
- La viande
- Le poisson
- Les produits laitiers

Matières brunes :

- Les branches d'arbre
- Les noyaux,
- Les coquilles de fruits secs,
- Les coquillages,
- Les coquilles d'oeufs,
- Les os.

Le secret d'un bon compost réside dans le mélange des déchets. L'équilibre de ces déchets est très important pour réaliser un compost de qualité. On viendra donc superposer les déchets secs et humides en couches égales. Il est à noter que certains déchets ont une décomposition lente. Afin de faciliter la décomposition de ces déchets, pensez à les couper en petit morceau ou les broyer.

Quiz : noms des habitants (villes bretonnes) :

1. Comment s'appellent les habitants de Saint-Malo (Ille-et-Vilaine) ?
 - a. Malovistes
 - b. Petits Malos
 - c. Malouins
2. Comment s'appellent les habitants de Le Bono (Morbihan) ?
 - a. Bononais
 - b. Bonovistes
 - c. Bonovinains
3. Comment s'appellent les habitants de Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor) ?
 - a. Briochins
 - b. Brieucois
 - c. Bitterois
4. Comment s'appellent les habitants de Séné (Morbihan) ?
 - a. Sinagots
 - b. Sénénois
 - c. Sénéniens
5. Comment s'appellent les habitants de Paimpol (Côtes-d'Armor) ?
 - a. Paimpolais
 - b. Paimpoliens
 - c. Paimpont
6. Comment s'appellent les habitants de Pont-Aven (Finistère) ?
 - a. Pontavenistes
 - b. Pontaviens
 - c. Avéens
7. Comment s'appellent les habitants de Vannes (Morbihan) ?
 - a. Vannais
 - b. Vannetais
 - c. Blagueurs
8. Comment s'appellent les habitants de Bourg-Blanc (Finistère) ?
 - a. Blanc-Bourgeois
 - b. Blanchois
 - c. Bourgblançois
9. Comment s'appellent les habitants de Groix (Morbihan) ?
 - a. Groixiviens
 - b. Groixiens
 - c. Groisillons
10. Comment s'appellent les habitants de Corps-Nuds (Ille-et-Vilaine) ?
 - a. Nudistes
 - b. Cornusiens
 - c. Nudiens

11. Comment s'appellent les habitants de Cast (Finistère) ?

- a. Castois
- b. Castrés
- c. Castors

12. Comment s'appellent les habitants de Redon (Ille-et-Vilaine) ?

- a. Redonniens
- b. Redondants
- c. Redonnais

13. Comment s'appellent les habitants de Montauban-de-Bretagne ?

- a. Montalbanais
- b. Mautaubanais-Bretons
- c. Montaubanais

14. Comment s'appellent les habitants de Grand-Fougeray (Ille-et-Vilaine) ?

- a. Grands Fougeriens
- b. Fougerais
- c. Fulkériens

15. Comment s'appellent les habitants de Brasparts (Finistère) ?

- a. Braspartiens
- b. Braspartois
- c. Braspartiates

16. Comment s'appellent les habitants de Baillé (Ille-et-Vilaine) ?

- a. Bailleurs
- b. Bayeusiens
- c. Baillochins

17. Comment s'appellent les habitants de Cancale (Ille-et-Vilaine) ?

- a. Cancalois
- b. Cancalais
- c. Cancalaisiens

18. Comment s'appellent les habitants d'Erquy (Côtes d'Armor) ?

- Réginéens
- Erquyliens
- Erquysiens

19. Comment s'appellent les habitants de Plestin-les-Grèves (Côtes d'Armor) ?

- a. Plaisantins
- b. Grévistes
- c. Plestinais

20. Comment s'appellent les habitants de Dolo (Côtes d'Armor) ?

- a. Dulcinéens
- b. Doloniens
- c. Dolons

C'est de l'humour

1. C'est le temps des vacances et deux prêtres partent en bord de mer. Ils veulent un peu se lâcher. Rapidement, ils se prélassent sur un transat en slip de bain dernier cri, dernières Ray-Ban et grand chapeau en paille pour être sûrs de ne pas être reconnus.

Une sublime fille Blonde, en petite tenue, passe devant eux et leur dit:

- Bonjour mon père, bonjour mon père.

Stupéfaits, ils partent vite dans une boutique pour s'acheter de nouveaux accessoires afin d'être vraiment incognitos.

La magnifique blonde repasse devant eux :

- Bonjour mon père, bonjour mon père.

Un des prêtres lui demande :

Mais comment savez-vous que nous sommes prêtres ?

- Enfin mon père, c'est moi, sœur Clotilde !

2. A la maternité un nouveau Père, inquiet, demande à la sage -femme :

-Trouvez-vous que mon fils me ressemble ?

-Oui mais c'est pas grave, l'essentiel c'est qu'il soit en bonne santé !

3. J'ai bien étudié le pouvoir des pierres.....

A priori, pour éloigner les cons, l'idéal reste le parpaing !

4. La police allemande ramène à sa famille un petit garçon qui s'était enfui de chez lui. Le père, M. Bach, demande à son petit :

- Alors, Jean-Sébastien, on a encore fait une fugue ?

j'ai une copine qui m'a parlé d'enfants et de poux... Depuis, je me gratte la tête !

JO.

La rédaction de l'Echo Lefort
vous souhaite un bel été !
Prenez soin de vous.

